

SPECTRA NOCTURNA

Deux ectoplasmes qui faisaient le pied-de-grue,
saisirent l'occasion la nuit apparue,
de déambuler dans une petite rue
afin d'effrayer le passant taciturne.

Au fil de leur petite ballade nocturne,
un craquement suspect dans une artère annexe,
retint leur attention mais rien ne sortit de ladite ruelle
ce qui les rendit perplexe.

Toutefois le bruit se fit de plus belle,
les deux spectres s'approchèrent de l'endroit
et aperçurent d'étranges silhouettes
qui gesticulaient de surcroît.

Pris de panique, les deux fantômes prirent la fuite
tandis que les choses se mettaient à leur poursuite.
Les deux comparses virent un refuge et s'y précipitèrent
et la chose s'arrêtait tant qu'à faire!

Intrigués par sa forme changeante et sombre,
ils tentèrent de l'apeurer mais rien à faire
face à leurs propres ombres.